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Faites-nous parvenir vos articles jusqu’au 

Mercredi le 30 octobre

Courriel : info@journal-ensemble.org

Site Web : www.journal-ensemble.org

Souligner un événement  

qui concerne la vie de notre quartier. 
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Inauguration du 
parc Lac-Hélène

Plusieurs familles se sont donné rendez-vous le dimanche 29 septembre 2024 pour l’inauguration du réaménagement du parc  
Lac-Hélène. Loïc Bureau a effectué la coupure du ruban accompagné de son lls Malik et de sa llle Saskia, ainsi que de Francis 
Gauthier, Yanni Lottinville, Marc-André Lavergne, Augustin Dubé, Audrey Boucher et Samuelle Ramsay Houle.
Crédit photo : Jocelyne Mayrand
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ENSEMBLE pour bâtir
Journal communautaire et organisme à 
but non lucratif publié 9 fois par année 
et distribué gratuitement sur le territoire 
du quartier Évain à 1 800 exemplaires, 
situé au :
100 rue Yvette-Leblanc
Rouyn-Noranda Québec JOZ 1YO
info@journal-ensemble.org
www.journal-ensemble.org

L’équipe et ses collaborateurs assurent la 
rédaction et la correction de chaque édition. 
L’équipe du journal se donne le droit de 
corriger, de modiler ou de refuser un article 
qu’elle jugera offensant ou comportant des 
propos désobligeants.
Conseil d’administration :
Gabrielle Bruneau, présidente 
Roxanne Jalbert, administratrice 
Nathalie Boissonneault, administratrice
Jocelyne Mayrand, secrétaire-trésorière
Mise en page : Et Hop Studio inc.

Équipe de production et de rédaction : 
Roxanne Jalbert, Gabrielle Bruneau, Nathalie 
Boissonneault, Jocelyne Mayrand.
Équipe de collaboration : Réjean Gouin, 
Comité des loisirs d’Évain, Guylaine Marcoux, 
Bertrand Boucher et Eva Brunet-Maltais.
Équipe de correction : Hélène Bilodeau, 
Brigitte Naud et René Mercure.
Webmestre : Louise Villeneuve.
Gestionnaire de courriel : Jocelyne Mayrand

Contribution suggérée : 10 $
Abonnement extérieur : 25 $
Numéro d’enregistrement : 600-15-000042-79
Dépôt légal : Bibliothèque nationale  
du Québec
Partenaires lnanciers : Ministère de la 
Culture et des Communications et la Ville 
de Rouyn-Noranda.

Dans le cadre de 
son 40e anniversaire, 
la bibliothèque mu-
nicipale d’Évain pré-
sente une exposition 
toute spéciale, fai-
sant découvrir une 

vingtaine de montages photos, représentant la plupart des murales ornant 
les murs de la ville de Rouyn-Noranda.

Cette œuvre est une démonstration du talent du photographe évainois 
Jacques Archambault et rend un vibrant hommage aux artistes muralistes 
qui s’expriment à travers ce médium.

La population est invitée au vernissage de l’exposition « Les murales en 
photos » le samedi 19 octobre, à 15 h, dans les locaux de la bibliothèque. 
Un vin d’honneur et des grignotines seront servis. Notons que Jacques 
Archambault fait profiter de ses talents de photographie à plusieurs orga-
nismes d’Évain, entre autres le journal Ensemble pour bâtir, le Club de l’Âge 
d’or Bon accueil d’Évain, ainsi que la bibliothèque d’Évain. Il devient ainsi 
un témoin privilégié et un diffuseur du dynamisme de notre milieu. 

Votre bibliothèque est ouverte au public les mardis et jeudis, de 16 h à 
20 h, et c’est gratuit grâce au travail d’une dizaine de bénévoles. N’hésitez 
pas à consulter notre page Facebook pour suivre les activités offertes par 
votre bibliothèque.

Photos signées 
Jacques Archambault

Bertrand Boucher

255, ave. Lafontaine, Rouyn-Noranda, Québec, J0Z 1Y2

819 768-2690

« Inmexion » par Jacques Archambault

43e Festival du cinéma  
en Abitibi-Témiscamingue
Salle du Club de l’Âge d’Or Bon accueil d’Évain
Mercredi 30 octobre 2024 16 h 30
Dévoilement de la programmation le 10 octobre
festivalcinema.ca/programmation
On va aux vues ! Soyez au rendez-vous!

Le samedi 26 octobre, de 16 h à 20 h, monstres et fan-
tômes sillonneront les rues en quête de friandises. Pour 
assurer la sécurité des enfants, la Ville de Rouyn-Noranda 
assurera une présence dans différentes rues du village. 

Pour l’occasion, l’Association des pompiers d’Évain 
fermera la rue devant la caserne aln d’offrir le traditionnel 
couloir de l’horreur en toute sécurité. Pour les gens qui le 

désirent, vous aurez la chance d’offrir un don pour la Fondation des pom-
piers du Québec pour les grands brûlés.

Soyez prudents et prudentes.

Halloween 2024
Couloir de l’horreur

Nathalie Boissonneault

Brunch de l’Âge d’Or
Prochain brunch de l’Âge d’Or Bon Accueil d’Évain
Dimanche 3 novembre, de 9 h à 12 h 30
Au plaisir de vous y retrouver!
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Demande d’amélioration du parc de rouli-roulant d’Évain
Environ une quinzaine de jeunes adolescents se sont pré-

sentés et ont expliqué aux membres du conseil de quartier les 
démarches qu’ils ont déjà entamées aln que le Service des parcs 
et espaces verts mette à jour les modules du parc de rouli-roulant 
à Évain. Ils ont reçu un numéro à contacter, se sont présentés à 
l’hôtel de ville, mais n’ont obtenu aucun retour. Le porte-parole 

mentionne que plusieurs jeunes ont tenté de faire avancer le dossier par le passé 
et qu’ils n’ont obtenu aucune avancée. 

La conseillère prend en note les coordonnées du jeune porte-parole et men-
tionne qu’elle effectuera un suivi avec le Service des parcs et équipements à ce 
sujet. M. Bertrand Boucher leur suggère de se présenter au conseil municipal 
avec de la documentation et un dossier clair, qu’ils ont déjà en main. 

Il est également mentionné qu’il n’y a pas d’éclairage en soirée au parc de 
rouli-roulant. Un suivi sera fait (bon de travail) à cet effet. Une résolution de 
recommandation en ce sens est adoptée par les membres du conseil de quartier. 

Le conseil de quartier d’Évain recommande favorablement la demande ci-
toyenne d’amélioration du parc de rouli-roulant d’Évain. Le besoin étant de 
combler différents niveaux d’avancement de la pratique (débutant à avancé) en 
plus d’améliorer la sécurité des espaces fort occupés.
Demande de suivi du projet de piste cyclable vers le centre-ville

En lien avec le projet d’amélioration du parc de rouli-roulant, une citoyenne 
demande si la Ville prévoit l’aménagement d’une piste cyclable qui se rendrait 
de manière sécuritaire au centre-ville de Rouyn-Noranda. Cela permettrait aux 
jeunes d’utiliser les infrastructures du milieu urbain également. La conseillère 
répond que ce dossier est déjà en pourparlers avec le ministère des Transports 
et de la Mobilité durable depuis un moment.
Amélioration de la cour d’école primaire l’Étincelle d’Évain 

Deux enseignantes de l’école questionnent la conseillère aln de connaitre les 
intentions de la Ville de Rouyn-Noranda concernant les travaux d’amélioration 
des infrastructures de la cour extérieure. Cette dernière répond que les membres 
du conseil municipal souhaitent intégrer les infrastructures scolaires dans le Plan 
directeur des parcs et espaces verts, conditionnellement à ce que le Centre de 
services scolaire collabore également. Elle suggère aux enseignantes présentes 
de déposer un projet conjointement au CSSRN ainsi qu’à la Ville et de poursuivre 
leur démarche en ce sens.
Stationnements réservés pour le covoiturage au Centre communautaire

Une lettre d’avis a été transmise aux organismes dans la semaine du 4 sep-
tembre. De l’information sur ces stationnements était également incluse lors 
de la campagne du « dél sans auto-solo » qui s'étendait tout au long du mois 
de septembre.
Coordination pour le quartier Évain

La conseillère informe les membres que dorénavant un poste de coordination 
de quartier inclura Évain avec Cadillac et McWatters. Il s’agit d’un ajout pour le 
quartier Évain qui ne bénélciait pas de ce service. 
Opération « Ramasse ta cour »

Aln de mieux répondre aux besoins de cette opération et améliorer la commu-
nication aux citoyens, il est mentionné que les demandes du conseil de quartier 
de faire plus de publicité et de voir à changer la date ont été prises en note. Un 
suivi sera effectué auprès du Service des matières résiduelles.
Demande de bloc sanitaire au parc Victor

Les membres du conseil de quartier expriment leur déception face à la 
réponse négative qui leur a été transmise par le Service des parcs et espaces 
verts. La conseillère explique que les orientations seront déterminées par le 
Plan directeur des parcs et équipements sportifs. Elle mentionne que la résolu-
tion du conseil de quartier pour la demande de bloc sanitaire doit être revue au 
conseil municipal. 
État du terrain de tennis

Une citoyenne mentionne que le terrain de tennis devient de plus en plus 
en mauvais état en raison de la patinoire qui y est aménagée chaque hiver. Il 
semble que le déneigement cause le bris prématuré des infrastructures (clôture 
qui s’affaisse puisque la neige y est poussée et surface de jeu abimée puisque 
le gel/dégel est accentué en lien avec la surface glacée l’hiver). Elle demande si 
la Ville pourrait déplacer la patinoire sur un autre terrain pour éviter d’abimer 
davantage cette infrastructure, qui est très utilisée. La conseillère fera un suivi 
auprès du Service des parcs et espaces verts.
Parc Mini-Scouts

Il est discuté des travaux réalisés jusqu’ici pour l’aménagement du parc. La 
conseillère informe les membres du conseil de quartier de la demande d’une 
citoyenne de voir à changer le nom du parc pour « Parc des Tourterelles ». Elle 
explique le processus en lien avec cette demande et les discussions se situent au-
tour de la nécessité ou non de changer le nom du parc. Une consultation citoyenne 
a été publiée dans l’édition du journal Ensemble pour bâtir de septembre 2024. 
Transport lourd, rang des Cavaliers

Un rappel de la situation actuelle du passage fréquent de transport lourd 
est effectué et des discussions sur le sujet s’en suivent. La surveillance par les 
contrôleurs routiers est mentionnée comme souhaitable. La conseillère mentionne 

Conseil de quartier d'Évain en bref

Séance du 4 septembre 2024
Jocelyne Mayrand

qu’elle a fait des démarches aln d’obtenir des suivis sur l’aflchage d’interdiction 
de transport lourd sur ce tronçon, mais elle reviendra avec plus d’informations 
au prochain conseil de quartier.
Ponceaux du ruisseau Jutras, rang des Cavaliers

Mme Jocelyne Mayrand mentionne que les ponceaux du ruisseau Jutras 
situés dans le rang des Cavaliers sont souvent bloqués par les castors, bien que la 
Ville ait effectué des travaux de déblocage dans les derniers mois. La conseillère 
tentera de faire un suivi de ce dossier avec la coordonnatrice de la Table GIRT 
(gestion intégrée des ressources et du territoire) au Service de l’aménagement 
aln de trouver des solutions durables à ce problème.
Travaux rue Victor

M. Bertrand Boucher explique aux membres l’étendue des travaux en cours 
sur la rue Victor. En raison de l’alimentation en eau potable en provenance du 
centre-ville, les travaux ont été arrêtés le temps d’organiser un dispositif qui 
évitera de couper l’alimentation en eau aux citoyens du quartier. Il soutient que 
ces travaux seront très appréciés et nécessaires. 
Parc Victor

M. Boucher prolte de la séance publique pour remercier le Service des parcs 
et espaces verts pour la plantation d’arbres dans le parc. 
Courses de voiture sur rue

M. Boucher informe les membres du conseil de quartier que des courses de 
voiture ont eu lieu dans le quartier dernièrement. Il est suggéré de contacter le 
parrain policier du secteur pour l’en informer. La conseillère explique qu’il existe 
des formulaires également pour des demandes non urgentes et récurrentes auprès 
de la Sûreté du Québec.
Fête familiale

Les membres du conseil remercient et félicitent le Comité des loisirs d’Évain 
pour leur travail exceptionnel dans l’organisation de l’activité familiale. Il y a 
eu une belle participation aux activités des comités, dont la bibliothèque. Une 
discussion s’en suit au sujet du manque criant de bénévoles pour assurer la 
relève des membres de comités. Une journée rémexion sera organisée dans les 
prochains mois aln de trouver des solutions pour le recrutement et la rétention 
de nouveaux membres. 
Souvenirs à l’eflgie de la Ville de Rouyn-Noranda

Mme Marie-Claire Dickey fait part à la conseillère du fait qu’elle n’a pu trou-
ver de matériel promotionnel nulle part pour offrir un souvenir à un proche. La 
conseillère lui répond que normalement les objets promotionnels sont rassemblés 
à la Maison Dumulon. La Ville doit avoir épuisé les stocks et refera sûrement des 
commandes prochainement.
Bacs à compost Centre communautaire d’Évain

La responsable du Club de l’Âge d’Or se questionne sur la raison pour laquelle 
il n’y a pas de bac de compost au Centre communautaire d’Évain. Chaque mois, 
lors du brunch de l’Âge d’Or, beaucoup de déchets sont générés à la suite de 
cette activité et il serait apprécié de pouvoir composter une partie de ceux-ci. 
La conseillère mentionne qu’elle fera un suivi à ce sujet au prochain conseil 
de quartier. 
Entretien extérieur Centre communautaire d’Évain et cimetière – Tonte

Mme Dickey exprime l’insatisfaction des membres de son comité face à 
l’entretien extérieur du Centre communautaire. Elle mentionne entre autres que 
la pelouse n’est pas nettoyée après les tontes, en plus des déchets qui ne sont 
pas ramassés. Il est demandé de sensibiliser le personnel responsable de la tonte 
à être plus délicat lors de l’entretien des terrains et du cimetière. 
Passage entre les rues Payeur et de l’Église

Mme Manon Guénette aimerait savoir si le passage, situé à hauteur de la rue 
Bourrassa, est un passage piéton qui appartient à la Ville et s’il est possible de 
l’aménager adéquatement (entretien). La conseillère verra à faire un suivi aln 
de connaître le statut de propriété de ce passage.

Le conseil de quartier d’Évain est un organisme consultatif formé de six citoyens 
et de la conseillère municipale, Mme Samuelle Ramsay-Houle, pour exprimer les 
besoins du quartier auprès de la Ville de Rouyn-Noranda. 

Avis public

Les prochaines séances du conseil de quartier 

d’Évain se tiendront les mercredis 16 octobre et 

27 novembre prochains, à 20 heures, à la salle 

des Loisirs du Centre communautaire d’Évain.
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La rentrée scolaire 2024-2025 s'ouvre sur une note positive, 
marquée par une présentation originale du personnel à travers 
une histoire spécialement composée pour l'occasion. De plus, 
après quelques années sans pique-nique, les élèves ont égale-
ment pu se retrouver sous le soleil pour un moment convivial 
tant attendu. 
Un livre par jour, des rêves pour toujours

Cette année, la rentrée s'est faite sous un thème inspirant : Un livre par jour, 
des rêves pour toujours. Ce thème met en avant l'importance de la lecture dans 
la vie des élèves en stimulant leur imagination et leur curiosité tout au long de 
l'année. 

Pour lancer cette nouvelle année scolaire de façon originale, une histoire a 
été spécialement composée pour présenter le personnel de l'école. Ce choix a 
permis de respecter le thème de l'année tout en introduisant l'équipe de manière 
différente et amusante. Ce moment a captivé les élèves et a apporté une touche 
de magie à la rentrée.

Des nouvelles des écoles d’Évain
Eva Brunet-Maltais

Des lectures dans toutes les classes
En septembre, les directions d'école ont pris le temps de visiter des classes 

pour lire une histoire ou un extrait d'un livre. Guillaume C. Châtillon, directeur, 
et Mélanie Cliche, directrice adjointe, se sont prêtés au jeu, partageant leur 
amour de la lecture avec les élèves. Ces moments ont permis de créer des 
échanges enrichissants.
Le pique-nique de la rentrée, ENFIN !

Après plusieurs années marquées par des annulations à cause de la météo, 
le pique-nique de la rentrée a enln pu avoir lieu sous le beau soleil, le vendredi 
13 septembre 2024. Parents, élèves et enseignants étaient au rendez-vous pour 
ce moment tant attendu. 

C'était une belle réussite avec des sourires sur tous les visages ! Merci à tous 
ceux qui ont participé et rendu cet évènement spécial. 

Le pique-nique dans la cour d'école 
Crédit photo : Sophie Rocheleau 

Lecture d'un livre par Mélanie Cliche, directrice 
adjointe, dans la classe de Julie
Crédit photo : Julie Therrien 

mklou
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Le 21 septembre dernier se tenait une rencontre régionale 
des journaux communautaires de la région.

Cinq journaux étaient représentés par 12 participantes 
œuvrant dans le journal de leur communauté : L’Alliance de 
Preissac, Ensemble pour bâtir du quartier Évain, L’Indice bohé-
mien journal culturel de l’Abitibi-Témiscamingue, Montbeil-
lard en bref et Le Vrai Citoyen de Normétal.

Le bénévolat dans les petits milieux
Dans le milieu communautaire, les bénévoles sont indispensables et ils 

ont des attentes envers leur implication. Que ce soit pour participer à la 
vitalité de leur milieu, pour rencontrer d’autres personnes et acquérir de 
nouvelles connaissances ou pour le plaisir, toutes les motivations sont à 
considérer.

Les petits milieux présentent un plus grand sentiment d’appartenance 
qu’un milieu urbain. La tendance du recrutement se situe dans l’entourage 
proche des bénévoles en place et se fait souvent par le bouche à oreille, 
famille et amis.

La personne qui joint un organisme doit être initiée à sa fonction par 
une formation et intégrée à l’équipe en place. Il importe de bien cibler les 
intérêts de ces personnes et de les accompagner.

Cet atelier était présenté par Marilyne Fournier, directrice générale du 
Réseau de l’action bénévole du Québec.
Les outils numériques disponibles en ligne

Afin d’aider les bénévoles des journaux communautaires à améliorer 
leur gestion, leur visibilité ainsi que l’interaction avec le public, différents 
outils numériques sont accessibles et faciles à utiliser. 

Louise D. Sarr, agente de développement numérique de l’Association 
des médias écrits communautaires du Québec, a fait un survol d’outils de 
gestion de contenu, de rédaction et d’édition, de conception graphique, de 
gestion de réseaux sociaux, de communication et de marketing par courriel 
et plus encore. 

Ces différents outils pourront être explorés selon les orientations des 
membres dans les équipes de bénévoles en rédaction, correction et gestion.
Échanges et pistes de solutions

Une période a aussi été consacrée aux échanges sur les difficultés rencon-
trées par ces organisations ainsi que des pistes de solutions. Trois bénévoles 
du journal Ensemble pour bâtir ont participé à cette journée de formation 

Des bénévoles qui s’informent et se forment
Jocelyne Mayrand

Comme vous le savez, les membres des 
Cercles de Fermières du Québec (CFQ) sont 
reconnues pour leur implication communau-
taire et leur savoir-faire en arts textiles (tri-
cot, couture, tissage, broderie, etc.) Elles sont 
réputées être aussi d’excellentes cuisinières, ce 
qui a donné lieu à la production de plusieurs livres de recettes 

Qu’est-ce qu’on mange? 
Avec l’arrivée de l’automne, c’est le temps des conserves. Voici donc 

une recette parmi plusieurs, choisie sur le site cfq.qc.ca. À vos chaudrons et 
bonne dégustation !

Préparation
Faire une petite incision en forme de X à la base des tomates. Plonger 

les tomates dans une casserole d’eau bouillante et les y laisser pendant 
1 minute. Égoutter les tomates. Retirer la peau des tomates à l’aide d’un petit 
couteau. Faire de même pour les pêches. Couper les tomates, les pêches, les 
pommes et les poires en dés.

Mettre les épices dans un sac à marinade ou un carré d’étamine doublé. 
Déposer tous les ingrédients dans une grande casserole. Porter à ébullition. 
Laisser mijoter à feu doux, à découvert, pendant 1 heure.

Par Martine Bergeron, Cercle Saint-Rosaire-de-Jonquière 
cfq.qc.ca/ketchup-aux-fruits

Donne environ 2 tasses
Ingrédients

• 18 tomates rouges moyennes
• 4 pêches
• 4 pommes, pelées
• 4 poires, pelées
• 1 pied de céleri, émincé
• 4 oignons, hachés
• 1,250 litre (5 tasses) de sucre

Cercle de Fermières Évain
Guylaine Marcoux

Ketchup aux fruits de Yolande

25, rue d’Évain
Rouyn-Noranda (QC)  J0Z 1Y0

chezgibb.com

info@chezgibb.com

facebook.com/chezgibb

T. 819.768.2954
F. 819.768.2490 

et d’échanges : Louise Villeneuve, webmestre, Brigitte Naud, correctrice et 
Jocelyne Mayrand, administratrice.

Cette rencontre était organisée par l’Association des médias écrits com-
munautaires du Québec (AMECQ).

• 500 ml (2 tasses) de vinaigre
• 15 ml (1 c. à soupe) de sel ln
• 15 ml (1 c. à soupe) d’épices 

mélangées moulues
• 15 ml (1 c. à soupe) d’épices à 

marinades
• 5 ml (1 c. à thé) de poivre

Marilyne Fournier, directrice générale du Réseau de l’action 
bénévole du Québec, devant les artisanes présentes à la formation
Photo : Gracieuseté

L’effervescence qui se vit dans notre quartier est le fruit de l’engagement 
de beaucoup de personnes. Le journal communautaire Ensemble pour bâtir 
se veut la vitrine de cette effervescence.

Il ne tient qu’à vous d’y contribuer en offrant quelques heures de 
votre temps.
L’Équipe du journal a besoin de vous

Au-delà de l’écriture de texte, il y a la mise en page, la correction, la 
planilcation, la tenue de livres comptables et un travail d’équipe valorisant.

Vous pouvez contacter le (819) 768-2495 pour plus d’informations ou 
envoyer un courriel à info@journal-ensemble.org.

Joindre l’Équipe
L’Équipe du journal
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Lancement de la 
collection de mangas à la 
bibliothèque d’Évain

Bertrand Boucher

Le 12 septembre dernier avait lieu le lancement de la nou-
velle collection de mangas à la bibliothèque d’Évain. Grâce 
à la contribution de la Caisse Desjardins de Rouyn-Noranda, 
représentée par sa directrice générale, Mme Chantal Parent, 
les jeunes abonnés bénéficieront dorénavant de ce genre 
littéraire fort apprécié par la clientèle jeunesse. Mme Parent 
était accompagnée de Mme Carmelle Dion, bénévole, et du 

responsable de la bibliothèque d’Évain, M. Réjean Gouin.

Crédit photo : Bertrand Boucher

Message d’intérêt général à tous les adolescent(e)s! Réservez votre soirée 
du 9 novembre à partir de 18 h parce que le CLÉ prépare une super soirée 
spécialement pour vous! Pizza, musique et plusieurs activités divertissantes 
sont prévues. Les détails de l’activité seront publiés sur la page Facebook du 
CLÉ ainsi qu’à l’aide du compte du Comité des loisirs (CLÉ) sur Snapchat. 
L’activité est 100% gratuite et vous êtes encouragés à inviter vos amis des 
autres quartiers. 

Les matinées dansantes ont débuté le 24 septembre et se poursuivent jusqu’au 
26 novembre, le mardi, de 10 h à 11 h 30. Celles-ci sont un moment où il est pos-
sible de danser à son rythme et sans jugement au son de musiques variées. Il est 
possible d’y inclure des mouvements de yoga et de pilates, de courir, de sauter 
ou de tout simplement se laisser aller par la musique.

Elles ont maintenant lieu dans la salle du Cinquantenaire (en haut), au Centre 
communautaire d’Évain. L’espace permet d’aménager un espace parents-enfants 
(moins de 7 ans). Autre nouveauté! Cette activité est gratuite et tout le monde 
est bienvenu : les personnes en congé de maternité, travaillant sur des quarts 
de travail, les retraités, etc. Il n’est pas nécessaire de s’inscrire. Il suflt de se 
présenter directement sur place et de participer.

Soirée ÉvAdos
Comité des loisirs d’Évain (CLÉ)

Matinées dansantes
Comité des loisirs d’Évain (CLÉ)
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Des nouvelles de votre 
bibliothèque de quartier

Réjean Gouin

Heures d’ouverture pour 2024 
Mardis et jeudis de 16 h à 20 h

L’automne est au rendez-vous, l’hiver dans nos pensées, mais 
encore beaucoup de temps pour prolter des livres que nous 
avons ignorés durant l’été, étant trop occupés. Voici quelques 
nouveautés pour meubler vos temps livres.

Romans adultes :
• Criss Cross de James Patterson
• Tenir debout de Mélissa Da Costa
• Robin des bois de Simon Rousseau
• Rue Escalei de Laura Nicolae
• La psy de Freida McFadden
• L’impossible retour d’Amélie Nothomb
• Albane T.01 Un ciel d’orage de Marie-Bernadette Dupuy
• Amiante de Sébastien Dulude
• L’exilée d’Acadie de Nicole Provence
• Furie de Myriam Vincent
• Une mère trop parfaite de Danielle Steel
• C’était notre terre de Kathleen Grissom

Documentaires :
• Guide de l’auto 2025 de Collectif
• Vraiment tout – Deschamps au complet d’Yvon Deschamps
• Journal d’un CEO de Steven Bartlett

Depuis quelques semaines, notre collection de mangas est disponible. L’équipe 
de la bibliothèque vous attend !
Page Facebook : Bibliothèque Évain
Site web de la bibliothèque : 
www.reseaubiblioatnq.qc.ca/bibliotheque/evain

Étant donné le plaisir que les gens ont eu au printemps passé, le CLÉ 
récidive avec sa soirée karaoké avec le DJ Norm Guenette. Les portes ouvri-
ront à 20 h et le karaoké débutera à 21 h, le samedi 19 octobre, au Centre 
communautaire d’Évain. L’entrée est gratuite. Un service de bar avec argent 
comptant sera offert sur place. C’est l’occasion de venir chanter ou simple-
ment socialiser en bonne compagnie.

Soirée karaoké
Comité des loisirs d’Évain (CLÉ)

Chloé, Victor, Judith, Gabrielle, Francis, Jocelyne, Josiane, Jean-Philippe et 
Robin, lors de la corvée du 28 septembre à la Forêt nourricière d’Évain.

Francis Marquis, « l’homme qui plantait arbres et arbustes »

D-NE
IGE

819 279-7161
D-Neige@outlook.com

Résidentiel / Commercial

Déneigement offert
avec gratte et souffleur.

Les places sont limitées!
Soumission gratuite

65, avenue Victor
Quartier Évain, Rouyn-Noranda

Tél. : 819-763-1531

Sur rendez-vous
Lundi au Jeudi : 9 h à 21 h
Vendredi : 9 h à 17 h 

C’est par une température bien clémente qu’a eu lieu 
l’activité d’entretien automnale de la Forêt nourricière 
d’Évain. Participantes et participants ont planté de nou-
veaux plants, taillé arbres et arbustes et procédé à un 
peu de désherbage pour refaire une beauté à cet espace 
situé tout juste à côté du terrain de tennis. 

Rappelons qu’il s’agit d’un lieu où toute la population 
évainoise est la bienvenue pour cueillir fruits, herbes et même fleurs 
comestibles ou encore simplement en admirer l’aménagement. Ça vaut 
le détour !

Travaux automnaux de la  
Forêt nourricière

Gabrielle Bruneau


